

KNIPEX – DAS SIND WIR

MEIN HOBBY

KNIPEXIANER IN IHRER FREIZEIT



„PFADFINDER? ACH, DIE GIBT ES NOCH?“

Thomas Mißy – Abteilung Werkzeugbau

So oder ähnlich ist oftmals die Reaktion, wenn ich anderen Menschen von meiner – mittlerweile ins dritte Jahrzehnt gehenden – ehrenamtlichen Tätigkeit im „Bund der Pfadfinderinnen und Pfadfinder e.V.“ (BdP) erzähle.

Kindern und Jugendlichen unabhängig vom sozialen Status der Familie, Bildungsstand oder Religionszugehörigkeit eine sinnvolle und kostengünstige Freizeitbeschäftigung zu bieten war und ist mir bis heute wichtig.

Begonnen habe ich als junger Gruppenleiter, der wöchentliche Heimabende mit Spiel, Spaß und Gesang gestaltet hat. Dann – als Vorsitzender der Pfadfindergruppe – organisierte ich große Zeltlager, mehrwöchige Wanderfahrten ins In- und Ausland, Gruppenleiterschulungen und vieles mehr.

Heute bin ich nunmehr Vorsitzender unseres gerade erst neu gegründeten Fördervereins, verantwortlich für unser Gruppenheim und verrete darüber hinaus die Pfadfinder in der „Siegfried und Christa Wirths Stiftung“ (SCW) als Kurator.

Denn bei den Pfadfindern gilt: In jedem Alter kann man in einer Gemeinschaft viel erleben und dabei sich und anderen Gutes tun! Wer mehr über die Pfadfinder in Wuppertal erfahren möchte, kann sich gern einmal auf der Internetseite www.pfadfinder-wuppertal.de informieren.

Übrigens: Der Bund der Pfadfinderinnen und Pfadfinder e.V. hat Gruppen in ganz Deutschland und ist Mitglied der Weltpfadfinderbewegung, die über 32 Millionen junge Menschen in fast 200 Ländern weltweit im Zeichen des Friedens und der Toleranz verbindet, und dies bereits seit über 100 Jahren!

Thomas Mißy